

#TARIFVERHANDLUNGEN 11. September 2017

DB Connect GmbH: Forderungspaket diskutiert

Am 5. September 2017 hat die EVG Tarifkommission DB Connect zum zweiten Mal in Frankfurt am Main getagt.

Um eine Tarifforderung gegenüber dem Arbeitgeber vorzulegen, wurde in dieser Sitzung durch die Mitglieder der Tarifkommission, ein mögliches umfassendes Forderungspaket diskutiert und beschlossen.

Wir sind bereit den Arbeitgeber zu Verhandlungen aufzufordern, wenn die entsprechend wirksame Mitgliederstärke im Unternehmen Einzug hält.

Jetzt gilt es: Mitglied der EVG werden!

- Wer nicht nur DB im Firmenlogo stehen haben möchte, sondern auch in den Genuss der tarifvertraglich vereinbarten Regelungen im DB Konzern kommen will, muss jetzt EVG – Mitglied werden.

Wer Mitglied der EVG wird, hilft mit, unser Forderungspaket durchzusetzen.

Downloads



Aushang

(PDF, 136.83 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/17-09-11-NEU-DB_Connect_-_Forderungspaket_diskutiert__3_.pdf)